



Guillaume Cluzel.



Jérémy Mondat.

Déjà trois titres départementaux

Le comité directeur de la Ligue de billard d'Aquitaine a inscrit au titre des compétitions officielles aux yeux de la Fédération française de billard des finales départementales à tous les modes de jeu de billard.

Ainsi ont été sélectionnés les mieux classés du département sur la base des résultats obtenus au niveau de la ligue, pour en découdre et pour que soient décernés les titres de champions départementaux.

Le club phare du département, le Billard-Club agenais de la rue Ledru-Rolin avait donc organisé tout ce dernier week-end trois de ces finales au jeu de la libre pour les joueurs classés régional une, deux et quatre.

A l'issue de toutes les rencontres, ce sont trois Agenais qui se sont attribué les titres départementaux dans chacune des catégories après avoir gagné tous leurs matches.

Le président Marc Mongelard se distinguait une fois encore en emportant le titre R 1 au préjudice du doyen du club et de la ligue René Mongrand ; le toujours jeune Guillaume Cluzel s'adjugeait très logiquement le titre en R2 au vu de son retour au meilleur niveau qui fut le sien avant que de s'arrêter de nombreuses années, ses moyennes

laissant même apparaître qu'il pourrait « monter » en N3 dès l'année prochaine.

Enfin, c'est un des espoirs du club, le « vrai jeune » Jérémy Modat qui emportait la coupe en R4, devant l'autre espoir du club Rémy Etchart, ce qui est démonstratif de ses progrès alors qu'il jouait encore avec quatre billes l'année dernière.

Il est donc revenu le plaisir au vice-président du club et arbitre de la journée, Didier Rummens de remettre à chaque vainqueur son trophée offert par l'AA avec les félicitations et encouragement mérités.



Marc Mongelard.